

viernes, 18 de diciembre de 2015

La Diputación de Sevilla distribuye cestas de navidad a 71 alumnos con necesidades especiales del IES Siglo XXI, de Torreblanca



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha compartido hoy parte de la mañana con los estudiantes y profesores del Instituto de Enseñanza Secundaria del IES Siglo XXI, de la barriada sevillana de Torreblanca, donde ha distribuido 71 cestas de Navidad a otros tantos alumnos cuyas familias presentan necesidades especiales por vulnerabilidad social. La Diputación realiza esta acción social en colaboración con el Banco de Alimentos de Sevilla, aportando en torno a unos 500 kilogramos de comida a esta causa, una aportación en la que también participa el profesorado del Centro,

altamente implicado en el apoyo a la estructura familiar de sus estudiantes, y de donaciones de otros colectivos ciudadanos.

Más información

[
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/12-18121>
]

53.35 Formato: pdf